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~L'assessore Brunozzi: "Aggiunta di telecamere sui punti sensibili"
 

Più occhi per HGrande Fratello
 
Flavia Pagliochini 
Assisi •~"'iiiiI·~ 

Francesco Santucci da ieri"Il 2007 ha segnato, sul 
fronte della sicurezza pub "Cittad ino benemerito~'blica, una forte collabora
zione tra le forze di Poli
zia, i carabinieri e il co Assisi - Il professor Francesco Santucci, storico e 
mando di polizia munici didatta, è stato insignito del titolo di "Cittadino 
pale, che operano in si benemerito" a Palazzo dei Priori nel corso di una 
nergia senza bisogno di cerimonia alla presenza del Presidente della depu
panicolari formalità" . tazione per la storia patria, Attilio Banoli Langeli e 
E' il bilancio tracciato del sindaco della città Claudio Ricci. Il riconosci
dall'assessore alla sicurez mento trova motivazione "nell'alto contributo sto
za Franco Brunozzi, che rico e culturale che il professor santucci ha profuso 
vuole cosìrassicurare i cit per Assisi e dintorni e per la qualità delle opere 
tadini anche in merito al _! letterarie fomite sulla storia della città e del france
le recenti vicende di cro scanesimo in generale". Quello del professor Fran
naca. cesco Santucci è il quarto nome iscritto nell'albo 
"Sulla prevenzione, spie d'oro degli insigniti del Comune di Assisi. Prima di 
ga l'assessore, l'ammini lui hanno conosciuto questo ambito premio l'avvo
strazione comunale ha in cato Fortini, podestà nei tempi andati, Padre Nico
vestito molto, ed è in fase lini, Direttore del "Coro dei Cantori", Padre Zava
di ultimazione il sistema rella, figura di spicco dei francescani angelani nel 
di video sorveglianza che mondo librario-culturale. Molto apprezzato l'in
prevede l'aggiunta di tele tervento del sindaco Ricci," che ha sottolineato i 
camere per la vigilanza L'assessore Franco Brunozzi ha traccitao ieri un bilancio delle attività svolte nel campo della sicurezza enon solo meriti accademici e di storico del concittadino 
dei punti particolarmente Santucci, luminare delle scienze letterarie e stima-
sensibili del territorio. E le presentato in anteprima de ll' eti chetta tu r a i risultati raggiunti della i to docente la cui esemplarità professionale e çultu
telecamere fanno capo al con successo, l'adesione dell'olio d'oliva e sugli città, ringrazio gli uffici e l rale ha dato lustro alla città e a tutti gli abitanti del 
la centrale operativa della all" Associazione Strada Ogm. Complessivamen spero che i cittadini abbia territorio. 
polizia municipale, dove dell'Olio', ed i provvedi te, conclude Brunozzi, no apprezzato il nostro la I, Lor.ca• p.' saranno installati moni menti presi in favore esprimo soddisfazione per voro". 
tor ed un grande schermo 
che mostrerà, in tempo 
reale, l'andamento della , A Santa Chiarasituazione nelle zone-sot
to càntrollo". 
Ma le deleghe pertinenti IncMtroall'assessore Brunozzi so
no molteplici, e "sul fron di riflessionete del trasporto pubblico 

i •su gomma possiamo stila ASSISI - La diocesi 
re una conclusione positi di Assisi-Nocera Um
va, in forza del contratto 'bra-Gualdo Tadino 
stipulato dal Servizio in esprime "piena e af
seguito di gara in ambito fettuosa vicinanza a 
Ue gestisce servizi per cir Benedetto XVI, og
ca 700mila euro, senza al getto di gravissime 
cun onere per il bilan intimidazioni origi
cio". nate da arrogante 
Quanto alla gestione dei laicismo e da totale 
parcheggi, "i risultati so ignoranza del suo 
no in linea con le aspetta limpido magistero 
tive, ed è con soddisfazio che è promotore di 
ne che registro questo da pace tra le nazioni, 
to, visto che in seguito di dialogo tra le di
all'introduzione dei check verse religioni e cul
point avevamo molti ti ture e di un costrut
mori di una caduta delle tivo rapporto tra fede 
presenze turistiche. Assi e ragione". Oggi è in 
si risulta una realtà dina programma un in
mica anche sul fronte del contro di preghiera e 
commercio e dello svilup di riflessione guida
po economico, come di to dall'arcivescovo 
mostrano le ottanta auto monsignor Domeni
rizzazioni rilasciate per il co Sorrentino per 
commercio, le sessantasei esprimere vicinanza 
autorizzazioni per bar ri e affetto al Santo Pa
storanti, le trentadue au dre. L'arcivescovo il
torizzazioni per attività ri lustrerà il testo che il 

pare.con "il convegno sul nuo
vo Piano di sviluppo rurale 

cettive, le duecentodieci , papa avrebbe letto 
istruttorie per attività ar alla Sapienza di Ro
tigianali e le venti autoriz ma. L'incontro avrà 
zazioni per sagre e feste. luogo nella basilica 
Particolari soddisfazioni, di Santa Chiara in 
inoltre, vengono dal mer Assisi alle ore 17.30, 
catino per l'antiquariato, in concomitanza con 
che richiama nel territo la preghiera per 
rio tantissimi visitatori". l'unità dei cristiani. 
Ultima, manonmenoim Tutta la cittadinanza 
portante, l'agricoltura, è invitata a parteci

L'INIZIATIVA All'Esperia 
Volontariato, il3 la riunione 
dei soci dell'Isola Romana 
BASTIA UMBRA - Domenica 3 febbraio la Associazione 
Teatro dell'Isola Romana terrà l'assemblea annuale dei soci 
per l'approvazione del bilancio e il rinnovo delle cariche. La 
riunione si svolgerà al Cinema Esperia ed è aperta ai 
rappresentanti della pubblica amministrazione, ai presi
denti delle associazioni, ai sostenitori e a tutti i cittadini 
interessati allo scopo percui l'associazione Teatro dell 'Isola 
Romana è nata. Questa associazione opera per garantire a 
Bastia una organizzazione stabile di volontariato volta a 
favorire l'incontro specialmente tra i giovani, sul terreno 
della manifestazione edella comunicazione in tutti i campi 
della creatività. L'iniziativa punta alla stabilità nel tempo. 
Perché brucia ancora la triste esperienza riguardante la 
demolizione del teatro a tre ordini di palchi denominato 
Teatro dell'Isola Romana, che sorgeva nel centro storico di 
Bastia Umbra. 11 fatto causò, oltre alla perdita di un 
fabbricato decoroso (edificato nel 1830), anche l'indeboli
mentodella abitudine dei cittadini di incontrarsi perscam
biare in pubblico capacità, pensieri e aspirazioni. Al fine di 
recuperare terreno, le energie sono tutte protese per un 
sollecito recupero dell'antica chiesa di S.Angelo. 

Roldano Boccali 
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BETTONA Cornitato battagliero 
"Pronti a scendere-in piazza 
contro Ilimpianto per i rifiutill 
BETTONA- Non c'è solo la "laguna": il comitato di Bettona 
si batte oggi anche contro l'impianto per i rifiuti urbani, 
"progetto, sottolinea il presidente del comitato, Remo Gra
nocchia, già fallito ad inizio del 2000. Hanno scaricato sul 
nostro territorio 12milionidi tonnellate di liquami, eadesso 
vogliono costruire nel nostro territorio un impianto per lo 
smaltimento dei rifiuti urbani, invece di pensare a valoriz
zare un territorio che vede, oltre a Bettona, anche Torgiano, 
Deruta e Cannara, tutte località che se fossero supportate 
adeguatamente contribuirebbero in maniera notevole 
all'economia regionale del turismo. Localizzare un impian
to, che sia aBettonaoaltrove, non serve aniente , perché in 
Umbria, spiega Granocchia, ci sono 800mila persone, che 
producono meno di 600mila tonnellate di rifiuti l'anno: 
basterebbe che ci fosse solo ilso% di raccolta differenziata e 
due inceneritori, uno a nord della regione e uno a sud, per 
non dover mai avere un'emergenzacomequelladi Napoli. 11 
nostro territorio è già fortemente compromesso, e non può 
ospitare ulteriori rifiuti: siamo pronti a scendere in piazza 
conun movimento di popolo, che sappiamoverrà sostenuto 
anche dal sindaco di Torgiano e da imprenditori locali, per 
evitare la realizzazione di questo folle progetto" . 
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La rassicurazione del rettore Mazzara 

"II convitto non chiuderà" 
ASSISI-lI Convitto nazionale "Principe le e nazionale, ed entrambe hanno 
di Napoli" di Assisi non corre rischi di avuto l'assicurazione chiara ed incon
chiusura, anzi, raddoppia e apre alle futabile che il Convitto di Assisi non 
ragazze convittrici: è quanto assicura-chiude, in quanto non rientra tra quel
no il rettore edirigente scolastico Rosa- le categorie di convitti cui fa riferimen
lia Mazzara e il consigliere comunale to la finanziaria, visto che sono in 
Pd Claudia Maria Travicelli, rappre- costante crescita le iscrizioni dei con
sentante delle famiglie in seno agli vittori, dei semiconvittori e degli stu
organi collegiali, che in una nota denti delle tre scuole annesse; che 
stampa congiunta sottolineano come ospita convittori provenienti da ogni 
"da circa un mese, congiuntamente, ci pane d'Italia e del mondo; che attua 
siamo attivate al fine di far chiarezza progetti di scambi intemazionali fi
riguardo al comma 6so della Legge nanziati anche dai Fondi Europei (Co-
Finanziaria, che avrebbe individuato e menius); e che continua ad assolvere 
posto in liquidazione i Convitti nazio- pertanto pienamente la funzione edu
nali che avessero 'esaurito il proprio cativa eculturale cui è destinato, come 
scopo o fine statutario'. Mentre il ret- previsto dal-predetto comma 6so della le" . In particolare "il sindaco è sempre 
tore si muoveva tempestivamente in finanziaria". Nella nota si,precisa an- disponibile a sostenere il Convitto in 
ambito ministeriale e presso l'associa- che come "la direzione del Convitto è ogni iniziativa" ,mentre "detennioaD
zione nazionale degli istituti ed.,uc,ativi .pienamente s~ dei,;ppportl· te per risolvere i problemi è SQIa la 
statali il consigU,ete TRvice1Ii'~.- ~.~.Ìl1iVéDo comenzione con la PmviJIcD-.
~m~paIbW~~' 'crrm.~eRIi'-A- ....., 


